



¡ASPEFAM saluda el 59° Aniversario del Colegio Médico del Perú!

16 DE OCTUBRE

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, saluda cordialmente al Colegio Médico del Perú, -CMP, con ocasión de conmemorar este 16 de octubre el 59° aniversario de fundación institucional al servicio de la profesión médica.

En nombre de las facultades de medicina del país, extendemos nuestro saludo a su Decano Nacional, Dr. José Raúl Urquiza Aréstegui, a los integrantes de su Comité Ejecutivo Nacional y Decanos de los Consejos Regionales; y aprovechamos la ocasión para renovar el compromiso de aunar esfuerzos por el desarrollo de la profesión médica al servicio del derecho a la salud de nuestra población.

Lima, 16 de octubre de 2023

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



siguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



siguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



siguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/ASPEFAM)



siguenos:
[aspefam_oficial](https://www.instagram.com/aspefam_oficial)



siguenos:
[aspefam_peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)